

## **ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE, CELEBRADO EL DÍA 3 DE OCTUBRE DE , A LAS 20'00 HORAS.**

### **Expediente 2023/015/004265**

En el Centro Municipal Puertas de Castilla ubicado en la barriada de San Basilio, siendo las veinte horas y treinta minutos se reúne el Pleno de la Junta Municipal para celebrar sesión extraordinaria en primera convocatoria, con la presencia del Presidente Don José Burruezo Espín, asistido por la Secretaria Doña M. Carmen Porras Sánchez, que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos

**Asisten** los Sres. Vocales integrados en los siguientes grupos políticos:

#### **Por el Grupo Municipal del Partido Popular**

Don José Burruezo Espín  
Don José Juan García Plaza  
Doña María Luisa Cárceles Llanes  
Don Sebastián Lorca Guirao  
Don Fulgencio Nicolás Jiménez

#### **Por el Grupo Municipal del Partido Socialista de la Región de Murcia**

Don Miguel Company Manjón  
Doña Reyes Galera Quereda  
Doña Adela Torres Sáez

El número de vocales asistentes al Pleno es de 7 más el Presidente.

Existiendo el quórum necesario para celebrar el Pleno Extraordinario se procede a debatir y votar el siguiente **orden del día**.

### **1. Aprobación, si precede, de las actas de los Plenos Extraordinarios celebrados el 19 de Julio y el 19 de Septiembre de 2023.**

Se aprueba el acta del 19 de Julio por 6 votos a favor y 2 abstenciones.

La vocal del grupo socialista Adela Torres manifiesta que en pro de la transparencia se soliciten 3 presupuestos aunque las normas del Ayuntamiento solo exigen 1 en gastos inferiores a 3.000 euros.

El Presidente informa que ha solicitado 3 presupuestos y que sólo recibió el que presentó en el Pleno. Igualmente clara que como no había presupuesto el día de la convocatoria se puso el techo del gasto, aunque el día de la celebración del Pleno se había recibido el presupuesto presentado y que estaba dentro del límite del techo del gasto. Este fue el motivo exclusivamente de no mandar ningún presupuesto en la convocatoria.

Se aprueba el acta del Pleno del 19 de Septiembre por 6 votos a favor y 2 abstenciones.

### **2. Informe de gastos y estado del presupuesto de la Junta desde el 19 de Julio de 2023.**

El Presidente presenta el informe de la situación del presupuesto de la Junta e informa que únicamente se han realizado 2 gastos para las Fiestas de El Ranero: los cuadros de luces y la barbacoa.

Igualmente informa que para el Festival Nacional del Folklore del Vino se van a solicitar únicamente 2 presupuestos: iluminación y sillas con un importe muy bajo.

Por último presenta el calendario para la aprobación de los gastos de las Fiestas de San Andrés, Navidad y San Antón. Este calendario debe hacerse con el tiempo suficiente para poder tramitar las autorizaciones y operaciones contables.

### **3.- Informe del Presidente.**

El Presidente informa de todas las actuaciones que ha tenido para mejorar la calidad de vida de los vecinos en el Distrito:

- Se ha puesto en contacto con la Policía Local para hablar de los problemas de venta de droga en la calle la Pérgola.
- Se ha pedido refuerzo policial en la zona de San Andrés por problemas en las calles.

Por último pide a los miembros de la junta que se cree un grupo de wassap para pasar las propuestas. Este grupo sería únicamente para trabajo, no tendría cabida nada de carácter político.

Todos los miembros de la Junta están a favor de la creación del grupo de trabajo.

### **4. Ruegos y preguntas.**

La vocal del grupo socialista Adela Torres pide en nombre de los vecinos de la calle Umbrete zona naranja en los alrededores para aparcamiento de los residentes.

En relación con los problemas de aparcamiento en el barrio de San Basilio por la reordenación del tráfico en Ronda Norte, se contactó con los vecinos de la zona y firmaron pidiendo que no se pusiera zona naranja y azul.

El Presidente informa que hasta que no termine el plan de movilidad no se puede solicitar cambios o mejoras dado que se están transformando las zonas pintadas.

Adela Torres comunica también que los maceteros de Ronda Norte se están secando.

El Presidente pregunta a los vecinos presentes si alguno quiere intervenir:

Un vecino interviene dando la enhorabuena a la nueva Junta y solicita plazas de aparcamiento de residentes en la plaza Tierno Galván. Se va a realizar un escrito adjuntando firmas para que se pinte la zona.

La Vicepresidenta informa que cuando se solicita zona de residentes no se establece únicamente la zona naranja sino que un porcentaje se destina a zona azul y otro también a zona verde, por lo que hay que estudiar muy bien esta petición.

El vecino insiste en que esa petición se había aprobado por la Junta Municipal, a lo que el Presidente responde que fue una charla convocada por un partido político y que esa propuesta se llevo al Pleno de la Junta y no fue aprobada, por lo que no se pudo continuar con ella.

El vocal del grupo socialista Miguel Company solicita el cambio de ubicación de los contenedores que hay en el paso subterráneo de la autovía en el carril de Las Palmeras ya que quitan visibilidad y precisamente hoy ha podido ocurrir un accidente.

El Presidente informa que toma nota y que va a contactar con el Servicio de Limpieza Urbana.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte horas y cincuenta y cinco minutos, de lo que como Secretaria extendiendo la presente acta.

**Vº Bº**

**Presidente de la Junta  
Don José Burruezo Espín**

**La Secretaria-Administradora  
de la Junta Municipal del  
Distrito Norte  
Doña M. Carmen Porras Sánchez**

+